
CONSEIL D’ÉCOLE
MARDI 16 MARS 2021

Directeur et présidence de séance : Sophie ALIDRA (CM1)

IEN : Florence Ducasse

Parents élus     :  

Pour la FCPE     :    

Vanessa CHARLOT

Delphine BRUNETEAU

Laura COURAULT

Pour l’AIPE :    

Maryse LE SEAC’H

Bénédicte CUISSET

Marjorie COURTEAUX

Périscolaire : Amandine Robert

Enseignants     :  

- Karine BONTA (CP)

- Marie LOMBARD (CE2)

- Maryse LABAYSSE (CE2)

- Jean-Luc MOTCHAN (CE1)

- Sandra ROUGIER (CP-CE2-CM1)

- Fabienne CHAMPENOIS (CM2)

- Lauriane FONTAINE (CM1)

Mairie     : Mme Golliot

ORDRE DU JOUR

1. Point cantine, périscolaire

2. Points effectifs

3. Bilan intermédiaire coopérative

4. Projets et activités

5. Point matériel et travaux :

a. Plan numérique

6. Organisation de la fête d'école
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1 POINTS PÉRISCOLAIRE ET RESTAURATION

Amandine Robert,  co-directrice  du centre  de loisirs  avec  Emilie  Demagny,  se  présente.  Elle  a  pris  ses
fonctions depuis le 3 janvier. Les projets sont en place sur les différents temps, périscolaire et mercredi. Les
thématiques sont en cours de travail.

Le protocole est en place au niveau de la restauration.

Les  placements  à  table sont nominatifs.  Les  places  ne changeront  plus jusqu’à la  fin de l’année.  Cela
permet d’identifier rapidement les cas contacts. 

En ce qui concerne les effectifs du périscolaire, il y a plus d’enfants le soir que le matin. Il y a généralement
plus d’enfants le lundi et le vendredi.

Sur le temps de cantine, il y a beaucoup d’enfants, l’effectif peut monter jusqu’à 130.

Le midi, il y a 2 services. 3 classes sont au premier service et 3 autres classes au deuxième service les lundis
et mardis. L’ordre change les jeudis et vendredis.

Au moment du goûter,  il  y a deux groupes :  un groupe dans la cantine, et un groupe dans la salle du
périscolaire. Ils ont également leurs places, et sont groupés par classe.

Pour le moment, nous n’avons pas encore eu d’enfants positifs au COVID dans l’école. Si le cas devait se
présenter, c’est la cellule de crise COVID de la DSDEN qui donne la marche à suivre.

2 POINT EFFECTIFS

Nous avons actuellement 152 élèves dans l’école, avec 6 arrivants et 2 départs depuis le début de l’année.

Les effectifs de classe commencent à être chargés chez les plus grands

Rappel de la répartition des élèves dans les classes ainsi que l’organisation des temps partiels pour cette
année scolaire :

Classe de Mme Bonta CP = 24
Classe de M. Motchan CE1 = 24
Classe de Mme Lombard (50%) et Mme Labaysse (50%) CE2 = 28
Classe de Mme Rougier CP-CE2-CM1 = 5 CP, 8 CE2 et 9 CM1 = 22
Classe de Mme Alidra (75%) et Mme Fontaine (25%) CM1 = 28
Classe de Mme Champenois CM2 26

Effectifs prévisionnels 2021-2022 :
CP : 33
CE1 : 32
CE2 : 24
CM1 : 33
CM2 : 38
soit 160 élèves. L’ouverture d’une septième classe nécessite 166 élèves.
Les parents d’élèves posent la question d’une répartition des arrivées entre l’école Gide et l’école Weiss. Il
y a une zone de carte scolaire variable entre les deux écoles. Les élèves appartenant à cette zone ne sont
pas affectés immédiatement à une école. Généralement leur affectation dépend de l’état des effectifs à fin
juin. La maternelle Gide n’étant pas sûre de garder sa quatrième classe, et l’école Weiss pouvant perdre
une classe, il  peut éventuellement être préférable d’orienter les élèves de la zone variable vers l’école
Weiss afin d’éviter la surcharge de nos classes qui ne nous permettra pas forcément d’ouvrir une septième
classe. En effet, nos effectifs prévisionnels ne tiennent pas encore compte des départs potentiels.
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3 BILAN INTERMÉDIAIRE COOPÉRATIVE

Il n’y a pas eu de mouvement de coopérative sur cette période.
La venue du photographe scolaire est prévue le 15 avril.

4 PROJETS

ACTIVITÉS SPORTIVES ET CULTURELLES FINANCÉES PAR LA MAIRIE

Chorale animée par Marianne Passelergue tous les lundis matin.
La chorale continue tous les lundis matin.

Intervention des animateurs sportifs de la ville :
Les CM2 vont avoir 7 séances de vélo de mars à mai. 
Deux séances dans la cour, puis 5 sorties à l’extérieur avec parents accompagnateurs

Des animations ont été organisées dans le cadre de la semaine Olympique et Paralympique, début février.
Les  classes  sont  allées  au  gymnase  Mauduit  participer  à  des  ateliers  autour  du  sport  olympique  et
paralympique.

Piscine :
La piscine est fermée pour le moment.

EPS :

Nous ne sommes plus autorisés à aller au gymnase pour le moment. Le sport a lieu uniquement dans la
cour ou bien sous la forme d’une randonnée.

DIVERS

Classe de CE1 (M. Motchan) et CP-CE2-CM1 (Mme Rougier)     :   

En hiver,  les élèves ont planté des tulipes, des oignons, des pensées et de la mâche. Il  est prévu une
nouvelle séance par classe en avril, pour faire de nouvelles plantations. D’ici là, les élèves vont pouvoir
désherber leur carré, et arroser leurs plantations si nécessaire.

Classe de mme Bonta     :   

Deux intervenantes de la médiathèque viennent dans la classe, et présentent aux élèves des livres de
différentes catégories.  Les élèves ont pu découvrir les albums, les bandes dessinées, les livres-jeux. Ils
écoutent aussi des histoires qu’elles lisent. En ce moment, ils découvrent les documentaires. Elles prêtent
aussi  des livres qui  restent dans la classe. Ces interventions continueront jusqu’à la fin de l’année, au
rythme d’une heure toutes les deux semaines.

Photographie scolaire     :   La venue du photographe est prévue le jeudi 15 avril après-midi.

5 POINT MATERIEL ET TRAVAUX

Plan numérique     :   Il a été remis une tablette à chaque enseignant. Les robots ont été livrés, mais les 
enseignants n’ont pas reçu de formation. Deux lots de 8 tablettes élèves devraient être installées 
prochainement dans la classe de mme Rougier et dans la classe de M. Motchan. Les services techniques 
sont en attente de la livraison des supports de fixation pour les caissons accueillant les tablettes. Une 
deuxième livraison de tablettes se fera courant juin.
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Aménagement de la c  our de l’école     :   La mairie de Magny-les-Hameaux mène actuellement une réflexion 
en deux temps :

2021 : phase d’étude de coût et de faisabilité pour la pose d’éléments permettant d’avoir de l’ombre dans 
la cour. Le calendrier idéal serait de pouvoir aboutir avant l’été.

A partir de 2022 : la commune mène une réflexion plus globale sur la déminéralisation des cours d’école de
la ville. Les groupes scolaires Gide, Corot et Samain sont concernés par cette réflexion. Une concertation 
est prévue entre les différents acteurs (enseignants, parents, enfants, périscolaire). 

6 FETE DE L’ECOLE

Il est impossible de prévoir si nous pourrons l’organiser.

7 QUESTIONS DES PARENTS

Les  représentants  de  parents  d’élèves  demandent  que  leur  mécontentement  soit  noté  à  propos  du
déplacement inopiné de Mme Labaysse un jeudi vers une autre école. La classe de mme Lombard subit
régulièrement l’absence de remplaçant pour la classe.

Les parents demandent si nous envisageons de réserver des sorties de fin d’année, éventuellement avec
une nuitée.
Les sorties avec nuitées ne sont pas autorisées pour le moment, et aucun dossier ne peut être constitué.
Des sorties à Port-Royal sur le thème de l’apiculture sont programmées pour les classes de Mme Bonta,
Mme Rougier, Mme Lombard et M. Motchan.
Nous étudierons la possibilité de réserver une sortie pouvant éventuellement être annulée.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.
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